Politique 3

Visite de travail et d'amitié du chef de l'Etat à Lomé (Togo)

Pour un renforcement de la coopération bilatérale



Ali Bongo Ondimba a été accueilli à sa descente d'avion par son homologue togolais Faure Essizima Gnassingbé.



Une phase de l'exécution des hymnes nationaux.



Les deux chefs d'Etat passant les troupes en revue.

Gnassingbé dans notre

pays. A cette occasion, les deux présidents avaient

échangé sur les conclusions des travaux de la session extraordinaire de la Conférence des chefs

d'Etat et de gouvernement

de l'Union africaine (UA),

qui s'est tenue à Lomé en

octobre 2016. Des assises

qui avaient porté sur la sé-

curité maritime et le déve-

On sait que le président Ali

Bongo Ondimba et son ho-

mologue Faure Essozimna

Gnassingbé, dont les deux

sous-régions représentent

près de la moitié de la population du continent, ont

placé les questions sécuri-

taires au cœur de leurs

préoccupations. Il faut

enfin rappeler que les États

membres de l'Union afri-

caine ont adopté une

charte, qui est contrai-

gnante pour une meilleure

coordination entre les

pays, dans la lutte contre

l'insécurité sur le conti-

nent.

loppement en Afrique.

O'. N.

Libreville/Gabon

Le principal temps fort de la visite d'amitié et de travail de 24 heures que vient d'effectuer le président de la République, Ali Bongo Ondimba, dans la capitale togolaise, aura été son entretien avec son homologue, Faure Essozimna Gnassingbé. Occasion pour les deux hommes d'Etat d'évoquer entre autres des questions d'intérêt commun.

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, a effectué, de jeudi à hier, une visite de travail et d'amitié à Lomé au Togo. Il a été accueilli à sa descente d'avion par son homologue togolais Faure Essozimna Gnassingbé. A l'aéroport international Tokoin, le chef de l'Etat a pris un bain de foule auprès des membres de la communauté gabonaise venus le saluer chaleureusement.

L'entretien entre les présidents Ali Bongo Ondimba et Faure Essozimna Gnassingbé a constitué le principal temps fort du séjour du numéro un gabonais au Togo. Au cours de leurs échanges, les deux hommes d'Etat ont évoqué les questions d'intérêt commun, et ont jugé nécessaire de se concerter sur ces sujets en vue de renforcer la coopération entre nos deux pays.

Il faut par ailleurs souligner qu'en leurs qualités respectives de président en exercice de la Communaute economique des États de l'Afrique centrale (CEEAC) et de président en exercice de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (Cedeao), les deux chefs d'Etat ont saisi cette opportunité pour aborder diverses questions liées à la paix et à la sécurité dans ces deux sous-régions.

Rappelons que la visite de travail et d'amitié du numéro un gabonais intervient huit mois après celle qu'avait effectuée le président Faure Essozimna



Les deux présidents se sont longuement entretenus.



Le numéro un gabonais a pris un bain de foule à son arrivée à Lomé...



... où les membres de la communauté gabonaise lui ont réservé un accueil enthousiaste.